



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung KEGELN

Jahresbericht 2012

Kaum war das Jubiläumjahr zu Ende, mussten wir schon mit großer Sorge in die Zukunft blicken. Der Gasthof Negele wurde geschlossen und die Kegelbahnen konnten nicht mehr bespielt werden. Ferner wusste niemand ob oder wann es wieder möglich sein wird auf den Bahnen zu kegeln.

Verbunden mit dem Aufstieg unserer **Damenmannschaft** in die Bezirksliga wird jetzt mit einer 5er Mannschaft gespielt und somit ergab sich eine weitere Herausforderung an den Spielbetrieb. Durch den Zugang einer weiteren Spitzenkeglerin, der Sportkameradin Cornelia Amberg wurde auch diese Aufgabe gemeistert.

Spielerinnen: Monika Schönfelder, Ida-Marie Schmid, Elfriede Gistl, Stefanie Strauß, Marie-Luise Benischke. Cornelia Amberg und Ramona Knopp

Nicht so erfolgreich spielte die **1. Herrenmannschaft** in der Bezirksliga B.

Sie konnte die Klasse nicht halten und musste in die Kreisklasse A absteigen, wo derzeit mit 4er Mannschaften gespielt wird. Der Ausfall von mehreren Spielern hatte zur Folge, dass für die Saison 2011/12 nur noch eine Herrenmannschaft gemeldet werden konnte.

Derzeit spielen: Karl-Heinz Müller, Heinz Seyfried, Stefan Linder, Gerhard Benischke und Josef Strauß

Bedingt durch die Schließung des Gasthof Negele mussten wir uns für die Saison 2011/12 in Peiting auf den Keppelerbahnen anmelden um die Heimspiele der Damen- u. Herrenmannschaft austragen zu können.

Durch das „Wirtschaftswunder von Hohenfurch“ ist es nun wieder möglich, Training und Spielbetrieb auf unseren Bahnen zu bestreiten. Clubabende mit Trainingsmöglichkeit werden jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr durchgeführt.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Sportkeglerinnen und Sportkeglern sowie bei allen, die in irgendeiner Weise unseren Verein durch ihren Einsatz im abgelaufenen Vereinsjahr unterstützt haben, recht herzlich bedanken. Auch unseren neuen Wirtleuten wünschen wir viel Erfolg und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit.

Josef Strauß, Abteilungsleiter